



Nuevos vehículos reciben bomberos de Cobquecura y San Nicolás

El Gobierno Regional hizo entrega de dos nuevos carros de Bomberos a las comunas de Cobquecura y San Nicolás, en el marco de un proyecto que contempla 21 unidades especializadas para toda la región, con una inversión superior a los \$6.300 millones.

La ceremonia se realizó en la explanada del Gobierno Regional, con la participación de consejeros, alcaldes y voluntarios.

La autoridad regional destacó que ya se han concretado 15 entregas y que en los próximos meses esperan completar la meta.

“Esta inversión histórica fortalece la capacidad de respuesta ante incendios, una situación permanente

en Ñuble por el cambio climático y las condiciones territoriales”, afirmó Óscar Crisóstomo, subrayando que el objetivo es resguardar vidas y viviendas.

El presidente regional de Bomberos, Francisco Zapata, valoró el apoyo del Gobierno Regional, señalando que los nuevos vehículos cuentan con alta tecnología y que los voluntarios fueron capacitados para su uso.

El carro destinado a San Nicolás es una unidad de rescate vehicular, mientras que el de Cobquecura corresponde a una bomba semiurbana. Ambos alcaldes coincidieron en que la incorporación de estos móviles moderniza el servicio y entrega mayor seguridad a sus comunidades.